
令和 3年 7月 教育委員会定例会会議録

令和 3年 7月 27日 (火 )

午後 1時30分～午後 2時 30分

あわら市役所 議会委員会室
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【開 会】

甲斐教育長  ～開会あいさつ～

【会議録の承認】

甲斐教育長  まず、「会議録の承認」をお願いしたいと思います。 6月 定例会会議録につい

て、委員の皆様のご意見をお願いします。

甲斐教育長  特に無いようですのでヾ 6月 定例会会議録の承認をいたします。

【会議録署名員の指名】

甲斐教育長  今月の 「会議録署名員の指名」は、あわら市教育委員会会議規則第14条の規

定により、坂野委員にお願いしたいと思います。

坂野委員   はい。

甲斐教育長  よろしくお願いします。

【教育長報告】

甲斐教育長  日程第 5「教育長報告」を申し上げます。

まず、市議会についてです。 7月 1日 と7日 に開かれました。選挙後初めての議会とい

うことで、新人議員 5名 を含めました16名 の議員での会議となりました。 1日 には議長副

議長が選任 されまして、議長は引き続き山田議員が、副議長は新 しく卯 目議員が選出され

ました。また 7日 の全員協議会では、教育委員会から2点報告をいたしました。 1点 目は

金津創作の森美術館の小火について、 2点 目は全国高校総体カヌー競技についての報告を

させていただきました。

次に、指導主事学校訪間についてです。 3校の学校を訪問いたしました。 7月 2日 には

宮川委員に同席いただきまして金津東小学校に、 7月 6日 、 7日 には坂井委員に同席いた

だきまして伊井小学校 と細呂木小学校に訪問いたしました。 3校 とも今年全校に入 りまし

たタブレットを有効に活用 した授業が行われてお りました。特に 7月 7日 の細呂木小学校

につきましては、今年 10月 に県の造形教育研究大会がございますので、それに向けての研

究成果についての授業がありました。コロナ禍の中で造形を通 して心の安 らぎを与えるよ

うな非常に素晴らしい授業が展開されていました。 10月 22日 の本番がとても楽 しみであり

ました。また委員の皆様にも是非当日ご参加いただきたいと思いますのでよろしくお願い

いたします。

3点 目は、あわら市学校運営研究会でございます。今年度第 5回の会議を 7月 12日 月曜

日に開催 しました。昨年度までは各公民館を会場にしてこの会議を行つていたのですが、

今年度はあわら市役所の会議室を利用することと変更しました。何か課題があつた場合に

は姑応できるものについてはすぐ対応するため教育総務課長の出席を求めることとしたの

が理.由 です。会議の中では 4月 からの学校運営にういてのねぎらいと、夏休みは少 しでも

教職員のリラックスが図れるようにというお願いをさせていただきました。

4点 目は、本 日の定例会でございます。

2



以上で教育長報告を終わります。

甲斐教育長  続きまして日程 6「 7月 教育委員会行事報告」をお願いします。

江守部長   ～資料 2ページを説明～

甲斐教育長  教育長報告及び教育委員会行事報告に対 してご質問はございませんか。無い

ようですので、教育長報告及び教育委員会行事報告については了承とします。

【付議事件】

甲斐教育長  それでは、次に日程 7「議案」の審議に移 りたいと思います。

甲斐教育長  議案第12号「令和 4年度使用中学校教科用図書 (社会 :歴史的分野)の選定に

ついて」を議題にいたします。事務局の説明をお願いします。

岡田課長   ～資料 3～ 7ページを説明～

甲斐教育長  この議案に封 し、ご意見、ご質問等はございませんか。無いようなので、決を

採 ります。議案第12号「令和 4年度使用中学校教科用図書 (社会 :歴史的分野)の選定につ

いて」を承認 してよろしいでしょうか。

(はい)

甲斐教育長  異議なしと認めますので、この議案は承認 といたします。続きまして議案第

13号 「令和 3年度あわら市一般会計補正予算 (第 5号)に関する意見について」を議題に

いたします。事務局の説明をお願いします。

笹木課長   ～資料 8～ 9ページを説明～

甲斐教育長  この議案に対 し、ご意見、ご質問等はございませんか。

玉川委員   レス トランはまだ休業しているのでしょうか。

笹木課長   現在は ドリンクのみの販売 となっております。企画展を行つている間は、そ

れに合わせて上日に限定20食でカレーの販売もしてお ります。

玉川委員   先月は臭いが残つているとのことでしたが、現在はどうですか。

笹木課長   若千残つていますが、気になるほどではないとのことです。

甲斐教育長  他にありませんか。無いようなので、決を採 ります。議案第13号 「令和 3年
度あわら市一般会計補正予算 (第 5号)に関する意見について」を承認 してよろしいでし

ょうか。

(はい)

甲斐教育長  異議なしと認めますので、この議案は承認 といたします。

【報告事項】

甲斐教育長  続いて、「報告事項」に移 りたいと思います。(1)第 2次あわら市教育振興基

本計画について、事務局の説明をお願いします。

岡田課長   ～資料10～ 11ページを説明～

甲斐教育長  この件について、ご質問はございませんでしょうか。無いようですので、続

きまして、(2)成人式アンケー ト集計結果について、事務局の説明をお願いします。

小嶋課長補佐 ～資料12～ 13ページを説明～
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甲斐教育長  この件について、ご質問はございませんでしょうか。無いようですので、続

きまして、(3)イ ンターハイ カヌー競技大会について、事務局の説明をお願いします。

上木課長補佐 ～資料14～ 15ページを説明～

甲斐教育長  この件について、ご質問はございませんでしょうか。

玉サ|1委員   7月 末から開催予定だったカヌーポロ大会についてはコロナの影響を鑑みて

中止 とした経緯がありますが、 8月 中旬のインターハイについては実施 し、無観客でもな

いとい う対応の差についてご説明いただきたい。

宮川課長   全国から人が集まるという点では同じですが、カヌーポロについては参加者

が小学生から大人まで幅広い年齢層にわたり行動パターンが多様であるという点において

感染 リスクが高いと判断 しました。また、インターハイの観客はあわら市民に限 り、制限
エ リアを設けての観覧を認めるに留めておりますので、感染 リスクは低いものと考えます。

玉川委員   参力日人員の人数を見ます と約2,000人がエ リア内にいることになりますので、

感染対策を厳重に行いクラスターが発生することが無いよう努めていただきたい。参加予

定者のワクチンの接種については義務化 していないのでしょうか。

宮川課長   義務化はしてお りません。

甲斐教育長  他にありませんか。無いようですので、続きまして、(4)全国大会等出場濃

手激励会について、事務局の説明をお願いします。

宮川課長   ～資料16～ 17ページを説明～

甲斐教育長  この件について、ご質問はございませんでしょうか。無いようですので、続

きまして、(5)あわら市民体育祭について、事務局の説明をお願いします。

宮川課長   今年度も、新型コロナウイルスの影響により残念ではありますが市民体育祭

を中止させていただくこととなりましたのでご報告させていただきます。

甲斐教育長  この件について、ご質問はございませんでしょうか。無いようですので、続

きまして、(6)7～ 9月 教育委員会行事予定について、事務局の説明をお願いします。

江守部長   ～資料18ページを説明～

甲斐教育長  この件について、ご質問はございませんでしょうか。無いようですので、続

きまして、(7)その他で何かありますでしょうか。無いようです。それでは次回の定例会

ですが、 8月 25日 (水)13時 30分からでお願いします。「報告事項」が終わりました。それ

ではその他で何かありますで しょうか。

坂野委員   通学路の安全確保についてお願いします。 6月 28日 千葉県で トラックが集団

下校中の児童の列に突っ込む事故がありました。市立小学校の児童 5人が巻き込まれ、 2

人が無くなるというとても悲 しい事故でした。こういう事件を聞くたびに思い浮かぶのは、

金津小学校の南側にある下新橋です。現在はコンクリー トの車止めはありますがガー ドレ

ールはなく、徒歩で通行する小学生や自転車通学の中学生と車が行き交い非常に危険だと

感 じます。千葉県の事故現場も交通量の多い狭い道路でガー ドレールもなかったそ うです。

下新橋も橋の上で逃げ場もないので悲惨な事故が起こるのではないかと危惧されます。こ

れを機にあわら市内の通学路の危険個所の見直しをしていただきますようお願いいたしま

す。

岡田課長   毎年通学路の点検 と危険個所の洗い出し、改善は行っているのですが、この

事故を受けまして、例年より調査を前倒 しして夏休みを利用 して危険個所の洗い出しをし

てお ります。近々その調査結果を受けて道路管理者や公安委員会と協議を経て改善を要請

する予定です。
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【閉会】

甲斐教育長  以上をもちまして 7月 の教育委員会定例会を閉会します。

上記のとお り会議の顛末を記 し、これを証するために署名する。

令和 3年 7月 27日

教 育 長

署名委員
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